



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ【<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/>】も、ぜひご覧ください。

★縄瀬保育園へレッツゴー！

7月4日(木)に、6年生が縄瀬保育園を訪問しました。初めに、園庭をぐるっと見て回りました。早速木に登る子もいました。縄瀬保育園出身の子もおり、当時いらした先生との再会をととても喜んでいました。その後、室内に入り、保育園児と交流しました。たくさんの遊び道具が置いてあり、園児は自由に選んで遊んでいました。6年生もそれに倣って、それぞれ好きな遊びを園児と一緒に行いました。オセロで対決、あやとりと一緒にやる、LaQ(ブロックの種類)でもの作りに挑戦、「KINDER memory(神経衰弱ができるカード)」で対戦、木切れ積みなど、6年生も楽しんでいました。しっかりした教育方針の下、園児がいきいきと活動している様子がよくわかりました。6年生も、当時を懐かしむというよりは、遊びを通して何か感じるものがあつたようです。縄瀬保育園の先生方、園児の皆さん、ありがとうございました。



★楽しくて成長したプールの授業！

7月10日(水)の2・3校時に、全校児童でプール納めを行いました。1・2年生は小プールで、けのびの練習や輪っかくぐりなどを行いました。3～6年生は大プールで、コースに分かれて練習しました。先生方がフォームを指導したり手を引くなど手伝ったりして泳ぎを確かめていました。最後に、1・2年生は、宝探しで楽しみました。3～6年生は、自由練習の時間で、楽しそうに泳いだりもぐったりしていました。どの子どもたちも昨年の自分より少しずつ上達し自信を付けたのではないのでしょうか。とてもがんばったと思います。



★8月の主な行事

- ※ 7月23日(火)～8月25日(日)
 - ・夏休み(登校日はありません)
- 8月26日(月)
 - ・2学期始業の日、始業式
 - ・あいさつ運動
- 8月27日(火)
 - ・清掃班編制



7月4日(木)宮日新聞
2年 迫間雷輝さん、
新聞掲載おめでとう!!



7月6日(土)宮日新聞
2年 段こと乃さん、
新聞掲載おめでとう!!

